

Pfungstadt, 24.01.2020

Liebe Eltern der Erich Kästner-Schule,

heute wird ein Bauzaun auf unserem Schulgelände gestellt, da in Kürze mit den Bauarbeiten für das neue Betreuungsgebäude begonnen wird.

Das bedeutet, dass ein großer Teil des Schulhofes für voraussichtlich 6 Monate eingezäunt sein wird. Dafür wird ein anderer kleiner Teil geöffnet um es zu kompensieren.

Für die Schülerinnen und Schüler bedeutet dies zum einen, dass sie die aktuellen Fahrradständer nicht mehr benutzen können. Stattdessen können sie ihre Fahrräder und Roller hinter dem aktuellen KiPf Gebäude abstellen. Zum anderen wird während dieser Zeit das Tor, was an der Friedhofsmauer ist, geschlossen sein. Das heißt, dass nur die beiden vorderen Eingänge benutzt werden können.

Die Kinder werden auch von den Klassenleitungen über die Änderungen informiert.

Mit freundlichen Grüßen

Karin Ortmann, Schulleiterin